

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 4.00 \$ 2.50 \$ 1.50 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05
Les abonnements se paient irrévocablement d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 4 Mois 3 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 15 AVRIL 1913

86ème Année

1er Septembre 1827



Un anarchiste essaie de tuer le roi Alfonso XIII.

Madrid, 14 avril. — Rafael Alkero, un anarchiste a tiré des coups de revolver sur le roi d'Espagne Alfonso XIII sans l'atteindre, alors que le jeune monarque se promenait à cheval calle de Alcalá, une des principales artères de Madrid.
Le roi doit son existence à son courage et à ses qualités d'excellent écuyer.
Lorsque le roi s'est vu visé par Alkero il a piqué son cheval à coups d'éperons forçant sa monture à se cabrer. La balle au lieu d'atteindre le roi à la poitrine a frappé le cheval à l'encolure. Le second coup de feu n'eut pas d'autre effet que de raffler la selle, car le roi força de

nouveau son cheval à se cabrer. L'assaillant fut même renversé. Il trouva cependant le moyen de tirer un troisième coup de feu qui blessa un des agents de ville venus au secours du roi.
Quand le roi s'est promené lundi matin à cheval dans le Parc de Madrid, il a été salué par les acclamations enthousiastes de la foule.
Allegro a été interrogé par M. Romanones le chef du cabinet. Il a déclaré ne pas avoir de comptes à se cabrer. La balle au lieu d'atteindre le roi à la poitrine a frappé le cheval à l'encolure. Le second coup de feu n'eut pas d'autre effet que de raffler la selle, car le roi força de

BELGIQUE

La grève est commencée elle est très pacifique

Bruxelles, 14 avril. — La grève générale organisée par des diverses fédérations du travail en Belgique a débuté lundi. Les premiers ouvriers à se mettre en grève ont été les mineurs des équipes de nuit, ainsi que les usiniers. Ils ont abandonné leur ouvrage après avoir laissé les diverses usines sous la garde de quelques uns d'entre eux ayant pour mission de prévenir les actes de violence.
Près de 25,000 hommes ont déposé leurs outils dans la matinée. Il y a eu cependant beaucoup d'exceptions dans plusieurs districts.
La grève est absolument générale dans les centres miniers, tandis que dans d'autres localités elle est à peine perceptible.
A Bruxelles un quart des ouvriers employés dans les usines des faubourgs n'ont pas paru à l'atelier; on estime le nombre des grévistes dans la capitale à 20,000.
Les nouvelles reçues des provinces annoncent l'arrêt complet du travail à Liège, Charleroi, Mons, La Louvière et autres villes moins importantes.
A Mons les grévistes sont au nombre de 40,000 et à La Louvière ils atteignent 20,000. La plupart sont employés dans l'industrie métallurgique ou à la fabrication du tabac.
La grève dans le port du Anvers a commencé plus tard dans la journée, les ouvriers des quais ont été les seuls à y prendre part. Jamais depuis les temps les plus reculés de l'histoire du monde il n'y a eu un pareil mouvement ouvrier menaçant de paralyser toutes les branches du commerce et de l'industrie d'un pays.
Les chefs du parti ouvrier belge ont préparé ce mouvement

pendant des mois. Ils ont tout fait pour éviter. Lorsque la grève a été décidée, les organisateurs ont promis leur concours au gouvernement pour empêcher toute manifestation violente. Les familles des grévistes, c'est à dire leurs femmes et leurs enfants ont quitté la Belgique. Les classes ouvrières de la Hollande, de la France et de l'Allemagne ont offert l'hospitalité aux familles de leurs frères de Belgique.

ITALIE

On constate une amélioration dans la santé du Pape.

Rome, 14 avril. — Dans le milieu de l'après-midi le Pape a pu faire un léger somme, interrompu par quelques quintes de toux. Sa température était un peu au dessus de 98 degrés, son pouls était de 85. La disparition de la fièvre indique qu'il n'y a plus à craindre de pneumonie.
A 4 heures 15 de l'après-midi le professeur Ettore Marchiafava en sortant de l'appartement du Pape, a dit qu'il espérait que l'état de santé du souverain pontife s'améliorerait, à condition toutefois que le malade veuille prendre soin de lui-même.
"Bien que le Pape se soit reposé tranquillement pendant la matinée, les médecins sont inquiétés par sa faiblesse persistante. Le Pape ne prête aucune attention ou presque à ce qui se passe autour de lui. La population romaine n'est pas autrement inquiète pour le moment. La conviction générale est qu'il n'y a aucun danger immédiat. Les églises sont remplies de fidèles faisant des vœux pour le rétablissement du Saint Père.
Le froid qui règne à Rome ces jours-ci rend plus difficile la tâche de ceux qui prodiguent leurs soins à l'illustre malade.

Dernières nouvelles.

Rome, 14 avril. — A 5 h. 20 de l'après-midi on a déclaré que la condition du Souverain Pontife avait été stationnaire pendant l'après-midi. Sa température n'a pas augmenté, ce qui semblerait indiquer qu'il n'y a aucune trace de pneumonie et aussi que la guérison est certaine à moins de complications imprévues.

ANGLETERRE

Une bombe à la Banque d'Angleterre.

Londres, 14 avril. — On a trouvé lundi après-midi sur les grilles entourant la Banque d'Angleterre un pot à lait rempli de poudre et relié à un fil électrique. Il a été enlevé par la police.
Il sortait un peu de fumée de cette bombe d'un modèle primitif quand un policeman l'aperçut. Il plongea immédiatement cet engin de destruction dans une fontaine. A l'examen qui suivit on s'aperçut que la bombe contenait un mouvement d'horlogerie. Cet attentat est attribué aux suffragettes.

Les bandits en automobile

Philadelphie, 14 avril. — Maurice M. Lustig, a été arrêté ici aujourd'hui. La police croit avoir fait une capture importante. Lustig serait dit-on, un membre de la bande de bandits en automobile qui ont dernièrement terrorisé la ville de New-York. Une perquisition faite dans la chambre de Lustig, a amené la découverte d'un grand nombre de bijoux, et de reçus de Monte de Piété.
Lustig fut inculpé en 1910 d'avoir tué sa femme et fut enfermé dans la prison de Sing-Sing. L'année dernière il fut remis en liberté, la Cour d'Appel ayant décidé de faire une révision du procès.

Sauvée par un billet.

Oklahoma City, 14 avril. — Le chef de police averti par un billet lancé d'une fenêtre d'une maison gamine qu'une femme était détenue dans cette maison malgré elle a fait arrêter dimanche soir N. H. Morgan, de Chicago, sous l'inculpation d'avoir violé l'acte Mann sur la traite des blanches.
La jeune fille qui dit se nommer Jean Beacon, de Sacramento, Cal., a déclaré sous serment que Morgan, quand il était à San Antonio, Tex., lui avait écrit de venir dans cette ville lui servir de sténographe. A son arrivée à San Antonio, Morgan l'obligea à vivre avec lui comme sa femme. Ils ont demeuré parait-il à San Antonio et à Dallas avant de venir à Oklahoma City. Morgan est un représentant d'une compagnie qui prête de l'argent pour l'exploitation des femmes.

Fortune inespérée.

Detroit, Mich., 12 avril. — Elvin Loschappelle, de Grayling, une petite bourgade de cet état, receva dans quelques semaines sa part de la succession de son père, un millionnaire du nord du Wisconsin, qu'il n'a jamais vu.
Les parents du jeune homme, qui est âgé de 21 ans, se querellèrent un mois après leur mariage. Le mari, Joseph Loschappel, quitta Grayling et n'y retourna jamais.
Après la naissance de son fils la jeune mère obtint un divorce et se remarqua, laissant l'enfant à son père.
Joseph Loschappelle s'enrichit dans le commerce du bois de construction au Wisconsin.

Un passe temps original.

Pittsburg, 14 avril. — Simon Stone, âgé de 15 ans, a été écroué dans la prison locale, ce matin. Voulu rira aux dépens des passants, il n'avait trouvé rien de plus original que de leur glisser des œufs (qui étaient bien loin d'être frais), dans les poches, et de les housculer ensuite "sans le vouloir" de façon à casser les œufs.

LES INONDATIONS

LES PROGRES DE L'INONDATION PENDANT 24 HEURES.

Sur le Mississippi.		Hauteur des eaux	
	Lundi.	Dimanche.	
St. Louis	26.8	27.2	
Memphis	44.1	43.5	
Helena	53.7	53.8	
Arkansas City	53.9	54.5	
Vicksburg	57.9	49.2	
Natchez	46.7	48.2	
Nouvelle-Orléans	16.9	17.4	
Donaldsonville	26.8	27.8	
Baton Rouge	31.2	32.4	

Sur le Atchafalaya.		Hauteur des eaux	
	Lundi.	Dimanche.	
Simmesport	38.8	38.7	
Melville	38.0	38.5	
Morgan City	3.5	3.5	

Sur le Ouachita.		Hauteur des eaux	
	Lundi.	Dimanche.	
Cambien	28.5	30.5	
Monroe	33.0	34.2	

Sur le Rouge.		Hauteur des eaux	
	Lundi.	Dimanche.	
Arthur City	6.2	6.5	
Fulton	18.2	19.1	
Shreveport	6.7	8.8	
Alexandria	19.6	19.0	

Les eaux du fleuve Mississippi atteindront la ligne de danger, vers mercredi. Le Capitaine Sherrill, le chef des ingénieurs des Etats-Unis à la Nouvelle-Orléans, et le Colonel Lewis du bureau des digues de la ville, ont annoncé lundi qu'à partir de mercredi, tous les navires navigant dans le fleuve à une vitesse dépassant 5 milles à l'heure en descendant le cours du fleuve, et 10 milles à l'heure en montant seraient mis à l'amende.
Les travaux de renforcement des digues locales, ont continué lundi. Tous les points faibles de la digue à Protection ont été fortifiés.
Dans les dernières 24 heures l'eau a monté à Natchez de 1 pied 4 pouces. La rivière atteint maintenant la hauteur de 2 pieds 8 au dessus de la ligne de danger. Plusieurs bâtiments situés au bord de la rivière sont en partie inondés. Le Major Kerr, du département des ingénieurs des Etats-Unis, déclare dans son rapport que les travaux sous sa direction sont satisfaisants. Il a fait lundi avec le Capitaine Sherrill une ronde d'inspection, des digues des environs, et annonce que partout la situation est satisfaisante.
Des rapports de Memphis annoncent qu'à trois milles de Rosedale, des points faibles ont été découverts et qu'une escouade d'ouvriers est à l'œuvre réparant le mal, le plus possible. La rivière marqua à Memphis lundi matin 43 pieds 5 pouces, soit une baisse de 3 pouces dans 24 heures. Helena, était stationnaire à 49 pieds 2 pouces, et à Vicksburg l'eau marqua 49 pieds 2 pouces, soit une augmentation de 6 pouces.

D'après Mr. Emery du bureau météorologique, l'eau atteindra bientôt à Helena 55 pieds de hauteur.
Le Major Normyle, en charge des travaux de secours du gouvernement est parti pour Vicksburg, 25,000 rations ont été expédiées de Memphis aux diverses parties de l'Arkansas. Ce qui fait un total de 225,000 rations expédiées par la ville de Memphis pour les réfugiés de l'inondation.
A cause des crevasses dans l'Arkansas, et à cause du retard que les eaux subissent, en contrainant de se jeter dans le Mississippi, l'eau dans certaines villes n'atteindra pas sa plus grande hauteur aux jours annoncés; et peut-être bien pas avant le mois de mai. Les marques de hauteur déjà prévues, seront probablement dépassées. Voici le dernier bulletin de Washington:
L'eau atteindra à Arkansas City 56 pieds 5 à 57 pieds; à Greenville de 51 pieds 5 à 52 pieds; à Vicksburg de 53 à 54 pieds.
Les habitants de New Roads ont tenu une réunion, et ont choisi un comité qui a été trouver le bureau des digues et lui a fait part du désir des citoyens de prendre part aux travaux de secours si l'inondation menaçait la ville.
Une réunion semblable a eu lieu à Melville où les habitants ont souscrit la somme de \$700 pour réparer les digues.

Il faudra une grosse somme pour nettoyer les rues de Dayton.

Columbus, O., 14 avril. — Le nettoyage des rues de Dayton, suivant un rapport remis lundi au gouverneur Cox s'élèvera à \$800,000. Cette somme ne comprend pas les monuments publics détruits par la récente inondation.
Le rapport estime que les pertes causées à la propriété dépasseront \$13,000,000.

Le suffrage des femmes.

Jackson, Miss., 14 avril. — Des femmes qui croient qu'elles devraient avoir le droit de suffrage se réuniront le mardi de tous les points du Mississippi pour assister à la convention annuelle de la Mississippi Suffrage Association. La première session aura lieu dans la salle de la chambre des représentants au capitol mardi soir. Le maire Taylor prononcera un discours de bienvenue et Mme Roydan Douglas, présidente de la Fédération des Clubs de Femmes en Louisiane, se fera convention.
Le comité exécutif se réunira à 10 heures mardi matin et tout fait prévoir que plusieurs centaines de femmes assisteront à la convention.
L'adresse de la présidente de l'organisation, Mme Lily Wilkinson Thompson, sera prononcée mercredi matin.

Une forte punition.

Harold Beers, a comparu devant la Cour Juvenile lundi matin, sous l'inculpation de ne pas avoir donné à sa femme l'argent nécessaire, pour son entretien et celui de son bébé. Il paraît que Beers ne voulait point travailler et dépendant les économies de sa femme dans les divers cafés de la ville.
La juge Wilson l'a condamné à payer \$100 d'amende ou à purger un an de prison. Ne pouvant payer les \$100, Beers fera un an de prison.

Les accusations contre Pesson augmentent tous les jours.

Lundi on a déposé deux nouvelles plaintes contre A. O. Pesson, l'ancien agent de la "Union Central Life Insurance Company" de Cincinnati.
Dans ces actes d'accusation il est dit que Pesson a imité la signature de Louis Danos de Plaquemine, La., sur deux traites, en date du 15 mai 1913. Une pour \$2,300 et l'autre pour \$1,966.
M. Luzenberg, district attorney, a dit qu'il y aura au moins une dizaine d'accusations de portées contre Pesson. Il pense que le jugement commencera dans le début du mois prochain.

Fausse alarme d'incendie.

Hier soir à 9 heures 30 une alarme d'incendie a été lancée de l'angle des rues Canal et Dauphine. Ce quartier étant un des principaux du centre commercial, cette alarme a causé beaucoup d'agitation. En premier lieu, on disait que c'était la "Maison Blanche" qui était en feu, mais après avoir fait une enquête on a découvert qu'un homme ivre avait donné l'alarme avant de prendre passage sur un tramway de la ligne du Bayou St. Jean.

Arrestation plus ou moins importante.

Robert Will, alias Frank Stubbs et autres noms, a été arrêté hier après-midi à l'angle de l'impasse du change et de la rue Bayouville; il est accusé d'avoir volé plusieurs billets de banque réclame de l'imprimerie de M. Georges Muller, rue Bayouville No. 610. Les billets ne valent absolument rien.

Incendie.

La police a ouvert une enquête sur l'incendie qui causa \$1,000 de dégâts au bâtiment situé 2200-02 rue Tour et appartenant à Baptiste Russo. La police croit avoir affaire à quelque incendiaire.

Tentative de vol.

Samedi soir le détective Mike Coyle et l'officier de police C. Clifton apprirent que le chef du café de R. L. Patterson, au 3038 de la rue Carrollton, avait disparu. Soupçonnant quelque vol, Coyle et Clifton se cachèrent dans le café samedi soir.
Dimanche matin à 3 heures et demie, un homme ouvrit la porte et s'introduisit dans la maison. Les officiers de police s'élançèrent sur lui et le mirent en état d'arrestation. Le prisonnier fut reconnu comme étant Gustave Gerke, demeurant à l'étage au-dessus du café. Les officiers et leur prisonnier montèrent dans un tramway de l'avenue St. Charles et Gerke profitant d'un moment d'inattention de ses gardiens s'élança hors du tramway, au risque de se rompre le cou et prit la fuite.
Lundi matin, Gerke s'est rendu aux officiers qui l'avaient laissé s'enfuir la veille. Traduit devant la Première Cour Criminelle, il a plaidé non coupable, et a été mis en liberté sous caution de \$500. La caution a été signée par B. J. Zahn, 7717 rue Plum.
L'affaire fait sensation en ville, Gerke étant bien connu; on ne peut comprendre dans quel but il a pénétré dans ce café, car il possède parait-il une petite fortune. On ignore également pourquoi il a été se remettre entre les mains de la justice après avoir risqué sa vie pour prendre la fuite.
Mme Gerke sa mère est propriétaire de la maison qu'il a voulu cambrioler. Patterson à qui appartient le café est un des locataires.

Un record de naissances.

Grand Junction, Colo., 14 avril. — Joseph Harrison, un fermier, a été réveillé lundi matin à quatre heures, par le docteur de la famille qui lui annonça la naissance de deux fils, deux magnifiques jumaux.
Heureux de la nouvelle, Harrison se rendit à l'étable de la ferme où il trebuchait contre un petit agneau qui venait de naître; il aperçut une truie qui mettait au monde six petits cochons. Afin d'empêcher toute jalousie, une poule fit éclore 11 petits poulets, tandis que naissaient des pigeons dans un nid perché sur haut.
Harrison a déclaré qu'il va tuer le chat noir de la famille.

Venue prochaine du secrétaire de la marine.

Le secrétaire de la marine Joseph Daniels visitera la Nouvelle-Orléans entre le 20 et 25 mai. La date exacte n'est pas encore déterminée.
Vol.
Leroy Clay, demeurant rue Sud Franklin No. 3326 s'est plaint à la police hier soir qu'un voleur s'était introduit dans sa chambre pendant la nuit de dimanche à lundi et qu'il avait volé des vêtements valant \$82. La police fait une enquête.

Arrestation difficile.

Le Patrolman Hyde du 8ème précinct a mis Charles Seth, un nègre, en état d'arrestation, lundi matin d'une façon très expéditive. Le patrolman Hyde ayant été appelé pour arrêter Seth, par les propriétaires d'une salle de danse un coin des rues Ursuline et Marais, s'apprêtait à faire son devoir quand Seth lui asséna soudainement un coup de poing sur la tête et s'enfuit. Le patrolman se mit à sa poursuite et l'ayant rejoint le renversa de deux vigoureux coups de poing. Le nègre dut être porté à l'hôpital, où les blessures ont été pansées. Il a été ensuite écroué à la prison de parous, sous l'accusation de tapage nocturne et de voies de fait sur un officier de police.

Arrestation.

Columbus, Miss., 14 avril. — Chas. G. Freeny, représentant de la Rosh-Fowler Publishing Company, de Kansas City, Mo., a été arrêté à Jackson, et mené à Columbus ce matin. Il a été écroué sous l'accusation d'avoir déserté sa femme. Freeny et sa femme vinrent ici le mois dernier. Mme Freeny déclare qu'elle poursuivra son mari devant les cours, pour abandon; et Freeny déclare que la conduite de sa femme était telle qu'il ne pouvait demeurer chez lui.

Remerciements de la ville de Dayton.

Le maire Behrman a reçu une lettre de remerciements de M. John H. Patterson, le président du comité de secours de Dayton, pour les secours envoyés par la population de la Nouvelle-Orléans aux victimes de l'inondation.

A Propos de Nouveau Tarif

Dans une entrevue avec des journalistes, lundi, le Président Wilson a déclaré, qu'il espérait que le nouveau tarif, recevrait l'approbation de tout le pays; il a aussi dit qu'aucun industrie ne serait atteinte par le tarif, et que si dans certains cas, la cherté des vivres ne sera pas immédiatement réduite, les consommateurs en connaîtront plus tard les avantages. Le président a expliqué que sa seule raison, en voulant une réduction sur le sucre, était que le consommateur payait trop cher.
Des plaintes ont été faites par des personnes atteintes par les propositions du nouveau tarif, déclarant que les réductions étaient trop fortes pour qu'ils puissent les supporter. Le président a dit qu'il ne voyait aucune réduction dans le tarif assez grande pour faire un tort réel à aucune industrie. Il a aussi expliqué que les membres du "ways and means committee" avaient entendu les plaintes de toutes les personnes intéressées, et que par conséquent le jugement du comité était basé sur leurs dires.
Le président a déclaré que l'état de l'Ohio ne souffrirait aucunement de la réduction faite sur la laine, parce que la laine était vendue en Europe aux mêmes prix qu'en Amérique. Parlant de la question sucrière le président a dit que les usines pouvaient facilement supporter la nouvelle réduction. "Quelques usines fermeront leur portes pendant un certain temps, a-t-il ajouté en souriant; mais elles les ouvriront de nouveau avant peu. L'ancien Sénateur Foster, de la Louisiane, a déclaré que la suppression de l'impôt sur le sucre serait la ruine de cette industrie. Les planteurs de sucre seraient satisfaits si l'impôt demeurait tel qu'il est maintenant. Ils accepteraient même une petite réduction; mais ils ne pourraient jamais accepter la réduction complète.

La Louisiana State Rice Milling Company a fait la déclaration suivante: Les Etats-Unis ne peuvent, sans se faire un tort énorme, laisser aucune industrie aller à la ruine, mais ils perdront certainement celle du riz, si la réduction proposée dans le nouveau tarif est acceptée. Quoique les cultivateurs demandent la continuation du tarif actuel, ils consentent à accepter une réduction de moitié du tarif actuel. Le tarif proposé sera leur ruine.

Le secrétaire de la marine Joseph Daniels visitera la Nouvelle-Orléans entre le 20 et 25 mai. La date exacte n'est pas encore déterminée.
Vol.
Leroy Clay, demeurant rue Sud Franklin No. 3326 s'est plaint à la police hier soir qu'un voleur s'était introduit dans sa chambre pendant la nuit de dimanche à lundi et qu'il avait volé des vêtements valant \$82. La police fait une enquête.

Le monument Beauregard

La maquette de la statue de Beauregard, fait par Pietro Ghiloni, sera exposée vendredi au Delgado Art Museum. Le modèle de Ghiloni représente le général Beauregard, debout à côté d'un cheval fougueux, tenant les brides d'un main et regardant le champ de bataille devant lui.

Le messager de paix.

En séparant un bouledogue et un chat qui se battaient dans le café de O. Driscoll, 930 rue Bienville, Daniel Kelly a été mordu au bras droit par le chien et égratigné par le chat. Les blessures fort douloureuses ont été pansées à l'hôpital de la Charité.

Remerciements de la ville de Dayton.

Le maire Behrman a reçu une lettre de remerciements de M. John H. Patterson, le président du comité de secours de Dayton, pour les secours envoyés par la population de la Nouvelle-Orléans aux victimes de l'inondation.